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長 
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長 

 
次 
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係 

 

長 

 
 平成    年    月    日  

 午前・午後   時   分   受領  

No, 

 

発   言   通   告   書 

発  言  の  

種   別  

・質疑           ○・ 一般質問         ・緊急質問  

・討論（賛成・反対）    ・その他  

項       目     ・     要      旨  答  弁  者  

１．高田開府 400 年記念誌問題等への対応について  

（1）6 月定例会一般質問での問題提起以降、どのような対応を行っ

たのか、時系列で詳細に明らかにされたい。 

（2）高田市史問題の教訓やその後の人権・同和対策の取組が生かさ

れなかったことなど、問題点についての根本的な総括と、再発

防止のための取組方針を明らかにされたい。 

（3）記念誌等に追録した解説文や広報上越の啓発文で、反省の弁が

無かったのは、何故か。また、そのような態度で、市民に今回

の教訓が伝わったと思うか、聞きたい。 

（4）記念誌問題の背景としてある高田開府 400 年祭自体のあり方の

問題性について、どう考えているか、明らかにされたい。 

（5）記念誌以外の問題事象について調査しているなら、その原状と

対応について明らかにされたい。 

（6）今回の問題を契機に、インターネット上の差別行為が広がって

いることが分かったが、この点についての考えも聞きたい。 

２．北陸新幹線上越妙高駅の開業及びその後に向けた取組について 

（1）JR の列車運行計画、とりわけ上越妙高駅への速達型の全列車

素通り方針に対して、どのように受け止め、どう対応する考え

か、明らかにされたい。 

（2）商業コンサルタント等の上越妙高駅西口開発計画のマスタープ

ランが発表されたが、この計画の評価と市の対応について、現

段階でどのように考えているか、明らかにされたい。 

（3）駅周辺商業地域の地権者組織に対する支援について、来年度以

降どのように考えているか、明らかにされたい。 

（4）駅前通り（都市計画道路・脇野田岡原線）の街路樹植栽に関す

る新潟県の方針について、市としてどう受け止め対応している

か、聞きたい。  
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  上記のとおり通告します。             平成２６年９月４日  

  

  議   長    佐 藤   敏     様          議   員     石   平   春   彦       印  




